

## 円山あいさつ大作戦



縦割り班毎のあいさつ運動

6月3日の「まどかっ子」(第8号)でご紹介した「円山あいさつ大作戦」は、7月から低学年の児童も加わり更にパワーアップして行われています。「いよいよ僕たち私たちの出番!」とばかりに、1~3年生も玄関前に立って、張り切って明るく元気なあいさつの声を響かせています。6月までの高学年の活動が良いお手本となり、低学年の児童が自信をもって活動しています。

おはようございます!!



## 水泳学習はじまる

いよいよ「水遊び」「水泳運動」が始まりました。プール開き直後は天気が悪く実施でない日がありましたが、ようやく夏らしい日が続きプールには子供たちの声が響いています。

今年度も昨年同様に、低学年の日と高学年の日を3日間ずつ交代で設定しています。低学年の日には水への恐怖心を少しでも軽減させるため、プールの水を抜いて水位を低くして学習しています。高学年の日には水を入れて水位を高くして学習しています。

## 保護者懇談会

## ありがとうございました

7月2日(水)~4日(金)の3日間、保護者懇談会が行われました。保護者の皆様には、お忙しい中、また暑い中、学校へお越しいただきありがとうございました。家庭と学校が情報を共有し学びや育ちを支援していくことで、お子様が益々成長されることを願っています。今後ともよろしくお願いいたします。



児童玄関横の掲示板も夏バージョンになりました

## 円山地区危険箇所一斉点検

7月5日(土)に、「円山地区危険箇所一斉点検」がありました。青少年育成福井市民会議円山支部の方々が中心となって、円山地区で事故や事件が起きることのないようにと、各自治会毎に危険箇所等を歩きながら点検・確認していただきました。

円山地区は、田んぼや畑もたくさんありますが、新しい住宅もたくさんある地区です。田舎ののどかさや町中の住みやすさを併せもった、暮らしやすい地域と言えます。しかし、用水路が多く、また、国道8号線に隣接しているため交通量も多い地区でもあります。今回の一斉点検では、通学路の危険箇所や駆け込み所の確認、店舗やコンビニへ子供たちの健全育成協力依頼等を行っていただきました。確認された危険箇所等は、福井市や福井警察署関係機関へ改善を申し入れてくださるそうです。今年6月には、東今泉地区の通学路(大東中学校と喜ね舎を結ぶ道路を渡るころ)にある消えかかっていた横断歩道や停止線等をきれいに塗り直してもらえました。子供たちが安全で安心して通学できるのも、こういった円山地区の方々の活動のおかげです。本当にありがとうございます。

## 4. 5. 6組の「夏祭り」



7月1日(火)に、4. 5. 6組の「夏祭り」がありました。かき氷屋さん、くじ屋さん、クイズ屋さん、魚釣り屋さん、射的屋さん等、子供たちが考えた手作りのお店屋さんが開店し大繁盛しました。当日は、2年前まで円山小学校に在籍し、現在は福井東特別支援学校にいる野邑柚貴君も来てくれました。



7月21日(祝)～8月26日(火)までは夏休みとなります。この「まどかっ子第15号」が夏休み前の最終号になります。夏休み明けから、また学校の様子を学校便りにてお伝えしていこうと思います。1学期前半では、保護者の皆様や地域の皆様にたくさんお世話になりました。ありがとうございました。引き続きよろしくお願いいたします。